
Si dà atto che ha relazionato l'Assessore Gabellini.

                         IL CONSIGLIO COMUNALE

Richiamata la deliberazione n. 6 del 10.01.2007, con la quale il Consiglio Comunale ha approvato il 

bilancio di previsione annuale 2007, il bilancio pluriennale 2007/2009 e la relazione previsionale e 

programmatica;

Vista la deliberazione n. 19, adottata dalla Giunta Comunale in data 24/1/2007, avente per oggetto: 

"ESERCIZIO DEL DIRITTO DI RISCATTO CONTRATTO LOCAZIONE FINANZIARIA AUTOVETTURA 

COMUNALE TARGATA MOD. MERCEDES S400 CDI - APPROVAZIONE PRELIEVO SOMME DAL 

FONDO DI RISERVA";

      Visto il D.lgs. n. 267/2000, ed in particolare gli artt. 166 e 176;

Visto il D.lgs. n. 165/2001;

Visto lo Statuto Comunale

Visto l'art. 12 del vigente Regolamento di contabilità, che al comma 2 stabilisce: "Il prelievo dal fondo 

di riserva può essere effettuato fino al 31 dicembre dell'esercizio, con deliberazione della giunta da trasmettere, 

con cadenza trimestrale, a cura del segretario generale, al presidente del consiglio, perchè ne informi il 

consiglio.";

Aperta la discussione intervengono:

Il consigliere Cimino (F.I.): Sottolinea che si poteva valutare la possibilità di "riscatto" già a fine 

dicembre 2006. A richiesta, l'assessore al Bilancio, aveva dichiarato che l'auto "Mercedes", che ha determinato il 

dover procedere al prelevamento dal fondo di riserva dal fondo di riserva per pagare l'ultima rata, è poco 

utilizzata dall'Amministrazione Comunale. Non è forse il caso di "liberarsi" di questa auto con "un mezzo" di 

trasporto meno inquinante e meno ingombrante. Sono stati valutati i costi di gestione? Sono sicuramente 

notevoli. Proposta: cederla. Controproposta: fa considerazioni di vario genere.

Il consigliere Giulini (Margherita): Bisogna ricordarsi di essere in Consiglio comunale.

Il consigliere Carli (A.N.): Esistono difficoltà di Bilancio. Riscattare il leasing non mi sembra nè 

opportuno nè doveroso. Inoltre è molto inquinante. Voterà contrario. Comunque esprime la sua contrarietà.

La consigliera Antonioli (Arcobaleno): E' possibile metterla a metano?

Il consigliere Cimino: E' una diesel!

Il Sindaco: Gli interventi a volte sono da interpretare. A volte ci si dispiace per alcune affermazioni 

fatte, ma ognuno esprime quello che pensa. L'Amministrazione Comunale è come un'azienda: ha molte cose da 

fare. L'auto c'è, oggi non sarebbe stata comprata, ma c'è. E' opportuno valutare l'attuale "parco auto e mezzi" e 

poi decidere al meglio. Ci sarà maggiore sensibilità per mezzi non inquinanti. Non riscattare l'auto sarebbe stato 

aver "buttato" del denaro inutilmente, tenuto conto delle rate precedenti già pagate. Altri Comuni spendono 

molto per il loro "parco macchine". Si cercherà di rinnovarlo, razionalizzando.

 

      Gli interventi sono riportati integralmente nel verbale del presente punto dell'o.d.g.;



PRENDE ATTO

 

- che con la deliberazione di Giunta Comunale nelle premesse citata è stato effettuato un prelevamento 

di E. 10.394,15 dal fondo di riserva appositamente stanziato sul bilancio di previsione 2007;

-  che, a seguito della predetta operazione, la dotazione del  fondo di riserva ascende ora a complessivi 

E. 109.605,85.
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